
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＮＨＫ朝の連続テレビ小説誘致推進協議会（会長・山崎善也綾

部市長）では、平成２８年１２月１２日にＮＨＫ大阪放送局を訪

問。山崎会長から、「グンゼは明治２９年創業、今年で１２０周

年。創業者の波多野鶴吉とそれを支える妻・はなの話は、地方創

生の先駆けとなる先進性を持っている。全国からたくさんの要

望があると思うが、地方に埋もれた多くの物語があることをぜ

ひ知ってほしい。」と要望し、角（かど）局長にドラマ誘致の要

望書を手渡しました。 

協議会からは山崎会長のほか城福顧問（京都府副知事）、副会

長・塩田展康綾部商工会議所会頭、同・川端勇夫綾部市自治会連

合会会長、委員（山口健治、山下あさ乃、山口富士子、出口三平）

の総勢８名が出席、全国各地から約４万７千人分の署名が寄せ

られていることなどの報告も行いました。 

ＮＨＫ側は、角局長のほか、岩間副局長、谷口制作部専任部長、

寺井京都放送局長が出席。                                                                                                                                                                                                                              

ＮＨＫ大阪放送局への要望 

平成２８年１２月１２日（月） 

山崎会長（写真左）      角局長（写真右） 


